

**МИНИСТЕРСТВО ОБРАЗОВАНИЯ РЕСПУБЛИКИ
БЕЛАРУСЬ
БЕЛОРУССКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ
ФАКУЛЬТЕТ МЕЖДУНАРОДНЫХ ОТНОШЕНИЙ
Кафедра международных отношений**

Аннотация к дипломной работе

**ПОЛИТИЧЕСКАЯ И ДИПЛОМАТИЧЕСКАЯ
ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ
Е.М ПРИМАКОВА**

АТАЕВ МУХАММЕТ АТАМЫРАДОВИЧ

Научный руководитель:
Доктор философских наук,
Профессор А.М Байчоров

Минск, 2023

АННОТАЦИЯ

1. Структура и объем дипломной работы

Дипломная работа состоит из задания на дипломную работу, оглавления, перечня условных обозначений, реферата дипломной работы, введения, трех глав, заключения, списка использованной литературы. Общий объем работы составляет 54 страницы. Список использованной литературы занимает 5 страниц и включает 60 позиций.

2. Перечень ключевых слов

ПРИМАКОВ, ПОЛИТИКА, ДИПЛОМАТИЯ, ВНЕШНЯЯ ПОЛИТИКА, ЭКОНОМИЧЕСКИЙ КРИЗИС, РАЗВОРОТ НАД АТЛАНТИКОЙ.

3. Содержание работы

Объект исследования – деятельность Е.М. Примакова как видного ученого и дипломата.

Предмет исследования – вклад Е.М. Примакова в дипломатию как в её научно-практической составляющей, так и во внутриполитической системе Российской Федерации.

Цель исследования – раскрыть вклад Е. М. Примакова в современную дипломатию, как в практическом, так и теоретическом ключе.

Методы исследования. В работе использованы общенаучные, сравнительно-исторический и проблемно-хронологический методы, а также методы причинно-следственного характера.

Полученные итоги и их новизна. Данное исследование несет в себе попытку обобщения всей проделанной Е.М. Примаковым работы в области улучшения положения российской дипломатии, что с достоинством можно именовать «вкладом».

Достоверность материалов и результатов дипломной работы. Использованные материалы и результаты дипломной работы являются достоверными. Работа выполнена самостоятельно.

Рекомендации по использованию результатов работы. Результаты исследования могут быть применены при написании трудов, посвященных теме развития дипломатии СССР и РФ, внешней политике и международных отношений.

ANNOTATION

1. Structure and scope of the thesis

The thesis consists of a task for the thesis, a table of contents, a list of symbols, an abstract of the thesis, an introduction, three chapters, a conclusion, a list of references. The total volume of work is 54 pages.

The list of used literature occupies 5 pages and includes 60 items.

2. List of keywords

PRIMAKOV, POLICY, DIPLOMACY, FOREIGN POLICY, ECONOMIC CRISIS, U-turn OVER THE ATLANTIC.

3. Content of the work

The object of the study is the activity of E.M. Primakov as a prominent scientist and diplomat.

The subject of the study is the contribution of E.M. Primakov in diplomacy, both in its scientific and practical component, and in the internal political system of the Russian Federation.

The purpose of the study is to reveal the contribution of E.M. Primakov to modern diplomacy, both in practical and theoretical terms.

Research methods. The work uses general scientific, comparative-historical and problem-chronological methods, as well as methods of a cause-and-effect nature.

The results obtained and their novelty. This study is an attempt to generalize all the work done by E.M. Primakov's work in the field of improving the position of Russian diplomacy, which can be called with dignity a "contribution".

Reliability of materials and results of the thesis. The materials used and the results of the thesis work are reliable. The work was done independently.

Recommendations for using the results of the work. The results of the study can be applied when writing works on the topic of the development of diplomacy of the USSR and the Russian Federation, foreign policy and international relations.